



Alerta AN corrupción por extinción de CRE

MAYOLO LÓPEZ
Y MARTHA MARTÍNEZ

El senador panista Antonio Martín del Campo advirtió ayer que los 775 juicios millonarios de empresas de electricidad e hidrocarburos que quedaron en el limbo tras la desaparición de la Comisión Reguladora de Energía (CRE) pueden dar paso al encubrimiento de presuntos casos de corrupción en el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

El legislador apremió a la Secretaría de Energía y a los directores de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y de Petróleos Mexicanos (Pemex) a que comparezcan ante el Senado, para que expliquen qué va a ocurrir con los juicios sin resolver.

“Es obvio que necesitamos saber qué pasó con todos esos juicios. Un juicio no se resuelve de la noche a la mañana; algunos tardan años y alguien tiene que tener una responsabilidad, necesariamente en el Gobierno.

“No queremos llevarnos una sorpresa en el sentido de que el día de mañana, por encubrir a algún funcionario de muy alto nivel de la 4T, automáticamente ya no vaya a tener ninguna responsabilidad. Vamos a estar muy al pendiente para darle segui-

miento. Ojalá que la Secretaría de Energía no vaya a salir con eso”, sostuvo.

Grupo REFORMA publicó ayer que la desaparición de la CRE dejó en el limbo al menos 775 juicios millonarios de empresas de electricidad e hidrocarburos que impugnan sus resoluciones.

“Ojalá que no se confirme que ellos tienen ese gatito encerrado. Lo que nos preocupa es que muchos casos puedan quedar impunes y que estén ocultando la gran corrupción que existió en el otro Gobierno”, advirtió Martín del Campo en entrevista.

La diputada priista Ariana Rejón, integrante de la Comisión de Energía, consideró que la desaparición de la CRE representó un quiebre en la arquitectura regulatoria del sector.

Advirtió que estos vacíos podrían dar lugar a nulidades, sobreesimientos o criterios contradictorios en tribunales, al no existir una autoridad regulatoria reconocida.

“Nos muestra la situación actual que refleja un déficit de planeación jurídica en la implementación de reformas estructurales”, acusó.

El vicecoordinador de MC en San Lázaro, Raúl Lozano, advirtió que la falta de certeza jurídica ahuyenta las inversiones.

“Lamentamos la falta de certeza jurídica y el estado de indefensión de empresas del sector energético y que justo este tipo de acciones solo ahuyentan las inversiones, cuando más las ocupamos en México ante la incertidumbre mundial; por eso, nosotros votamos en contra de la desaparición de los órganos autónomos”, señaló.

Raúl Lozano
Vicecoordinador
de MC



/// Hacemos un llamado urgente para que se instale a la brevedad la nueva Comisión Nacional de Energía y que estos juicios que se encuentran congelados o en el limbo puedan ser resueltos cuanto antes”.



■ El senador panista Antonio Martín del Campo llamó a aclarar los juicios pendientes tras la desaparición de la CRE.